



Sergio Millanes, nuevo director del Aeropuerto de Tenerife Norte

- Ha sido director de los aeropuertos de El Hierro y Fuerteventura

15 de enero de 2016

El Aeropuerto de Tenerife Norte contará a partir de mañana con un nuevo director, Sergio Millanes, que se sitúa al frente de la instalación aeroportuaria.

Sergio Millanes Vaquero es ingeniero técnico aeronáutico e ingeniero superior industrial. Se incorporó en Aena en 2006 desempeñando diferentes responsabilidades en las áreas de Operaciones y Servicios en el Aeropuerto de Tenerife Sur. En 2010 fue nombrado director del Aeropuerto de El Hierro y desde 2013 hasta ahora ha dirigido el Aeropuerto de Fuerteventura.

Este cambio viene motivado por el cese, a petición propia, de Pedro Soriano como director del Aeropuerto para emprender un nuevo reto profesional.